
Le futur simple de l’indicatif (1) 

 

 

Le futur exprime une action ………………………………………………………………..  

 
 

 

Au futur simple, tous les verbes ont les mêmes terminaisons : 

 

-…..…, -..……, -…..…, -………, -………, -……… 
 

 

 

 

Pour conjuguer la plupart des verbes au futur simple, il 

 suffit d’écrire l’infinitif et d’ajouter la terminaison. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 aimer finir nourrir 

Je aimer….. finir……. nourrir….. 

Tu aimer….. finir……. nourrir…. 

Il, elle, on aimer….. finir……. nourrir…. 

Nous aimer….. finir……. nourrir…. 

Vous aimer….. finir……. nourrir…. 

Ils, elles aimer….. finir……. nourrir…. 



Le futur simple de l’indicatif (2) 

 

 

Pour certains verbes du 3ème groupe 

il faut modifier le radical de l’infinitif. 

 

 être avoir aller savoir pouvoir 

Je serai aurai irai saurai pourrai 

Tu seras auras iras sauras pourras 

Il, elle, on sera aura ira saura pourra 

Nous serons aurons irons saurons pourrons 

Vous serez aurez irez saurez pourrez 

Ils, elles seront auront iront sauront pourront 

 

 venir faire 

Je viendrai ferai 

Tu viendras feras 

Il, elle, on viendra fera 

Nous viendrons ferons 

Vous viendrez ferez 

Ils, elles viendront feront 

 

 

Pour les verbes en –ier, -uer, -ouer il ne faut pas oublier le ……. Qui ne 

s’entend pas : il distribu….ra, nous oubli…rons…. 

 

 

Le Y des verbes en –yer se change en …. devant un …. muet. :  

j’essu… rai 

 

 

Les verbes en –ayer acceptent le …. ou le …. devant le …. muet :  

j’essa…erai ou j’essa…erai 

 



 

Le futur simple de l’indicatif 

 

 

  

Le futur exprime une action ………………………………………………………….  

 

 

 

 
 

 Au futur, tous les verbes ont les mêmes terminaisons : 

-………, -………, -………, -………, -………, -……… 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Pour conjuguer la plupart des verbes au futur simple, il 

 suffit d’écrire l’infinitif et d’ajouter la terminaison. 

 
 

 

 

 

 

 

 Pour certains verbes du 3ème groupe, il faut modifier le radical  de l’infinitif.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

aimer finir nourrir 

J’aimer….. Je finir……. Je nourrir….. 

Tu aimer….. Tu finir……. Tu nourrir…. 

Il, elle, on aimer….. Il, elle, on finir……. Il, elle, on nourrir…. 

Nous aimer….. Nous finir……. Nous nourrir…. 

Vous aimer….. Vous finir……. Vous nourrir…. 

Ils, elles aimer….. Ils, elles finir……. Il, elle, on nourrir…. 



Le futur simple de l’indicatif (2) 

 

 

Pour certains verbes du 3ème groupe 

il faut modifier le radical de l’infinitif. 

 

 être avoir aller savoir pouvoir 

Je serai aurai irai saurai pourrai 

Tu seras auras iras sauras pourras 

Il, elle, on sera aura ira saura pourra 

Nous serons aurons irons saurons pourrons 

Vous serez aurez irez saurez pourrez 

Ils, elles seront auront iront sauront pourront 

 

 venir faire 

Je viendrai ferai 

Tu viendras feras 

Il, elle, on viendra fera 

Nous viendrons ferons 

Vous viendrez ferez 

Ils, elles viendront feront 

 
 

 

Pour les verbes en –ier, -uer, -ouer il ne faut pas oublier le ……. Qui ne 

s’entend pas : il distribu….ra, nous oubli…rons 

 

 

Le Y des verbes en –yer se change en …. devant un …. muet. :  

j’essu…rai 

 

 

Les verbes en –ayer acceptent le …. ou le …. devant le …. muet :  

j’essa…erai ou j’essa…erai 

 


